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Mündliche Anfrage
Fragesteller: Klubobmann Christian Makor

Zuständiges
Regierungsmitglied: Landesrat Max Hiegelsberger

Zum Thema Fachhochschulen heißt es im Landes-Koalitionsvertrag von ÖVP und FPÖ
wörtlich: „Weiters machen wir uns beim Bund dafür stark, dass der Standort für die geplante
Fachhochschule im Bereich Agrar(-Technik) in Oberösterreich sein wird. Dabei werden wir
evaluieren, welcher Standort am besten dafür geeignet ist und das Innviertel besonders in
diese Überlegungen einbeziehen.“ Im Neuen Volksblatt vom 30. Juli 2016 werden Sie zitiert,
dass die Agrar-FH ins Innviertel muss. In einer Pressekonferenz am 21. Juni 2017 haben Sie
gemeinsam mit Landeshauptmann Mag. Stelzer bekannt gegeben, dass der Studiengang
Agrartechnologie- und Management an den FH-Standorten Wels, Steyr und Hagenberg
abgehalten werden wird.

Warum wird der neue Fachhochschul-Studiengang Agrartechnologie- und
Management nun entgegen Ihrer Ankündigung nicht im Innviertel angesiedelt?
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